

Chronique communale

Cela s'est passé en 1926 : Le Château d'eau.

En 1926, les habitants de Poix vont encore chercher l'eau aux fontaines, sauf les privilégiés qui ont un puits dans leur propriété. Le conseil municipal soumet à l'assemblée un dossier relatif au projet d'adduction d'eau présenté par des ingénieurs d'Arras, conformément aux instructions ministérielles.

La commune disposant de peu de ressources demande au Ministre de subventionner le projet dans sa totalité et prend néanmoins l'engagement de commencer les travaux dès réception de la première avance.

Comme aujourd'hui, les subventions prévues pour le projet d'adduction d'eau traînent en longueur. En 1928 la commune reçoit une lettre du ministère de l'agriculture informant que la subvention initialement prévue de 1.800.00francs serait ramenée à 1.600.000 francs du fait de la revalorisation du franc. La dotation serait limitée à 80% du montant soit 1.276.000 francs, et que la commune devrait contracter un emprunt pour finaliser le projet.

La commune décide d'adresser une lettre au ministre en rappelant la situation de la commune, déjà présentée en 1926, et de bien vouloir accepter d'augmenter sa subvention.

En 1929, le dossier a évolué, les subventions se montent à 95% du montant. Le projet reste néanmoins contesté et un vote du conseil le rejette momentanément. Cette situation provoque des dissensions au sein du conseil municipal, et le projet sera bloqué jusque 1934.

La commune achète un terrain et la construction du château d'eau est lancée, ainsi que les travaux de raccordement.

Le château sera inauguré en 1936 et les habitants progressivement raccordés.